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       ７月の行事予定  
 

１日（金）街頭指導    

４日（月）防犯パトロール かがやき集会 

７日（木）おはよう挨拶 朝の読み聞かせ  

６年史跡めぐり 

 ８日（金）SDGs合同学習会３～６年 

 シェイクアウト石川 

１１日（月）学習参観・学級懇談・救命救急講座 

16:30～PTA広報委員会 

創立 150周年実行委員会  

１２日（火）おはよう挨拶 

１５日（金）街頭指導 安全点検・ブザー点検 

１９日（火）児童総会・校外子ども会 

２０日（水）１学期終業式  

２１日（木）夏季休業開始 プール開放～8/8まで 

２２日（金）１学期通知表渡し 

２８日（木）珠洲市親子議会１５：００～ 

 

NO.４ 
令和４年 

７月 １日（金）発行 

 

 

 

４日（木）全校登校日・水泳記録会 

     雨天の時：登校日・記録会ともに 

     ５日に延期 

８日（月）プール開放最終日 

１２日（金）～１７日（水）学校閉庁 

 

※２２日以降に学年ごとの登校日があります。 

毎週火曜日は清潔チェックの日 ５・１２・１９日 

 

感想・分かったこと 

・いろいろ教えてもらってうれしかったです。また行きたいです。 

・おきゃくさんにきてもらうためのくふうについてしつもんしたら、きゅうけいすると 

ころをつくったと言っていました。 

・入ってはいけないところに入らせてもらいました。その中は、売り物がおいてあるうら 

のところで「すごいな。」と思いました。 

  

 

２年生「町たんけん」（６月２日） 

 生活科の学習で、町探検に行ってきました。知りた
いことを質問しながら、施設やお店の様子等も見学し
てきました。学校に戻ってくるなり、目を輝かせて報
告していました。 
お忙しい中、子どもたちのために準備してくださ

り、ありがとうございました。地域の方と触れ合う素
敵な機会となりました。 
 探検して分かったことをカルタにしたり、クイズに
したりして、１年生に発表しました。 
 

いろは書店 今井商店 

彩り市場 

春日神社 

珠洲市立飯田小学校 

８月の行事予定 

鈴々堂 

ファミリーマート珠洲中央店 メルヘン日進堂 

地
域
の
み
な
さ
ん 
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が
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う
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ま
し
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６月１９日の最大震度６強の地震、その余震による人的な被害はほぼなかったと聞

いておりますが、町のシンボルである春日神社の鳥居が倒れ、各ご家庭でも様々な被

害や影響があったことと存じます。心よりお見舞い申し上げます。 

それでも翌朝、子ども達が普段通り登校してくれました。まずは無事で、元気なみ

んなと会えて安心したことを伝えました。子どもたちは、口々に昨日の様子やその時

のご家族の様子を話してくれました。びっくりして怖かったけど、安全行動をとれた

こと、片付けが大変なこと、家業への影響や家族の疲労が心配なこと。その朝は全校

集会をし、クラスでも聞き取りをしました。また、日を改めて、アンケート調査もさ

せていただきました。大きな災害の際には、心身に不調が出やすいものです。大人た

ちが困窮すれば、子ども達にも影響が出ると言われています。子どもたちの変化を見

逃さず、注意して接していきたいと考えています。 

 学校での児童の地震対応の様子をお伝えします。翌 20 日にも大きな揺れが二度あり

ました。その際、低学年の児童たちは揺れとほぼ同時に、全員机の下に隠れました。

また、プール掃除をしていた３年生以上の児童たちも、一斉に体を低くしてその場に

しゃがみ、安全行動がとれました。日頃の訓練の大切さを痛感しました。 

 次に、学校施設への被害や影響についてお伝えします。主なものは、地割れです。

グラウンドや梅の里の上部の歩道、校舎の前庭等に亀裂ができました。グラウンドに

ついては、約一週間後に「ならし」補修を行い、ほぼ回復しています。梅の里上部の歩

道は、教育委員会事務局職員の力を借りて、雨の前にブルーシートで覆い、難を逃れ

ることができました。アスファルト等の亀裂にはコーンを置き、児童には注意喚起を

行っています。今後とも、細心の注意を払って対応していきたいと思います。 

 自然は我々に大きな恵みをもたらしてくれますが、時には、今回のような試練を与

えることがあります。自然には両面あるものです。自然豊かなこの珠洲で、どのよう

に自然の恵みをいただきながら、災害から身を守っていくのか。今後とも、子どもた

ちにも、考える視点を育んでいきたいと思います。 

自然と共に暮らす 

校長 四十住基子 



 

 

  

 

  

 

 

 

   

    

 

  

 

 

 

 

 

   

 

 

 

  

   

 

 

 

 

  

  

  

  

 

 

 

 

  

 

文化芸術による子供育成推進事業の一環である巡回公演

事業で、太鼓芸能集団「鼓童」の皆さんが本校に来校され

ました。 

午前中は、４～６年生がワークショップに参加し、午後

からは、全児童が迫力のある演奏を鑑賞しました。 

太鼓の種類によって変わる音色や音の大きさなど、間近

でみることができました。また、公演では、１２名の子ど

もたちが鼓童のみなさんと一緒に太鼓をたたくことができ

ました。 

体験を通して、伝統芸能の素晴らしさを改めて体感する

ことができました。 

 

迫力のある演奏！鼓童の皆さんありがとうございました（６月７日） 

 ぼくは、今日鼓童さんたちの音楽をききました。わ

ざわざ飯田小学校まで来てくれたので、とてもうれし

かったです。１曲は４人だけでしていました。４人だ

けでも曲になるんだなと思いました。和だいこがたく

さんありました。他にもいろいろながっきがありまし

た。例えば、エジプトやブラジルなどのがっきです。

なぜ、プロの人は、本番にまちがえたりしないのかな

とぎ問に思いました。練習量が多いんだと思いまし

た。プロの練習の様子を見学してみたいです。今日は、

きれいな音色がすてきでした。また、いつか鼓童さん

たちとお会いしたいです。とても楽しかったです。 

             ４年 児童 

 はくりょくいっぱいだったし、いろい

ろな国の楽器が知れて勉強になりまし

た。大太鼓がとても大きかったです。最後

のえんそうがとても明るくて、楽しいえ

んそうでかっこよかったです。しのぶえ

がきれいな音色で森にいるような感じが

しました。 

         ５年 児童 

 ぼくは、今日体験させてもらったなかで、楽し

かった曲が２つあります。一つ目は、「PPC」です。

なぜなら、手に持っていた楽器を使って、まるで

芸みたいなものをしていたからです。二つ目は「こ

もれび」です。たくさんの種類の楽器で、森の草

がカサカサする音や鳥の鳴く声などいろいろな表

現をして、とても落ち着く曲だったからです。 

 体験させてくださったみなさんから、一人一人

が、楽器を楽しませようとしていることや自分の

好きなことを本気でやろうという気持ちが伝わっ

てきました。 

６年 児童 

５年体育交歓会  （６月１４日） 

プール掃除（６月２０日） ３～６年生 

お知らせ 
皆様にご協力いただいているベル

マークで、ドッジボール３つを購入し

ました。ありがとうございました。今

後ともベルマーク収集にご協力のほ

どお願いいたします。 

  

 三年生以上でプール掃除を行いました。プールの中を五・六
年生が、手すり磨きや更衣室掃除などは、三・四年生が担当し
ました。暑い日でしたが、どの学年も一生懸命掃除していまし
た。みなさんのおかげできれいになったプール！気持ちがいい
ですね。 
今後は、各自が目標を持って記録を伸ばしていけるように頑

張りましょう。夏休みの全校登校日には、水泳記録会が予定さ
れています！ 

 市内の５年生が集い、

体育交歓会が行われま

した。天候に恵まれず、

室内での活動でした。ハ

ードル走や高跳びなど、

どの競技にも一生懸命

に取り組んでいました。 

 市内の同級生と交流

できたことも良かった

ですね。 

ワークショップで実際に太鼓に触れ

ることができました。公演の最後の

曲で、１２名の児童が鼓童のみなさ

んと一緒に演奏しました。 

お願い 

お子様を送迎される際には、児童の

安全確保のため、正門の中へのお車の

乗り入れは控えていただきますよう

お願い申し上げます。 

オレンジガーデニング 
プロジェクト 

苗贈呈式（６月２１日） 
 「あいずみクリニックデイケア」さんから、マリー

ゴールドの苗をいただきました。６年生が代表し苗

を受け取りに行きました。これは「認知症」について

知ってもらいたい、そして認知症の方でも安心して

くらせる世の中にしたいという取り組みの一つで

す。オレンジ色の「マリーゴールドを咲かせて、みん

なで優しい心をもちたい」という思いを 6 年生一人

一人が、デイケアの皆さんに伝えていました。また、

通所者さんが作ったアップリケ付きの雑巾をたくさ

んいただきました。ありがとうございました。 

 

マリーゴールドの

苗をいただきまし

た！！ 

お年寄りの方に喜んで

いただける方法を全員

が発表しました。 


